

**PRESSEINFORMATION Nr. 08/2022**

## **cargo-partner erweitert Lagernetzwerk und Service-Portfolio in China**

**In der ersten Jahreshälfte 2022 hat cargo-partner sein Netzwerk von Büro- und Lagerstandorten in China vergrößert und neue Schienen- und Straßentransport-Services von China nach Europa und Zentralasien eingeführt. Die cargo-partner-Teams in China haben eine Reihe spannender Projekte abgewickelt, vom Transport übergroßer Werkzeugmaschinen nach Usbekistan bis hin zur Abwicklung von hohen Volumen an E-Commerce-Sendungen für eines der größten chinesischen Shopping-Festivals.**

Seit der Eröffnung des ersten cargo-partner Büros in China im Jahr 2004 hat der Logistikanbieter seine Präsenz im Land kontinuierlich ausgebaut. Im Januar 2022 erweiterte das Unternehmen seine Niederlassung in Peking und eröffnete ein neues Lager in Kunshan in der Nähe von Shanghai, lediglich zehn Autominuten vom Beijing-Shanghai Expressway entfernt. Mit der Anmietung von 5.300 m<sup>2</sup> Lagerfläche hat cargo-partner weitere Schritte unternommen, um sein Kontraktlogistik-Netzwerk zu erweitern und den Markt in Kunshan mit seiner starken Elektronikindustrie zu bedienen, in der das Unternehmen großes Wachstumspotenzial sieht.

Im März nahm ein weiteres cargo-partner-Logistik-Center im Süden Chinas den Betrieb auf. Das Lager in Yantian, Shenzhen, bietet 3.400 m<sup>2</sup> Lagerfläche sowie eine breite Palette an Mehrwertservices und dient darüber hinaus als regionales Distributionszentrum. Zudem eröffnete cargo-partner Anfang Juni ein neues Vertriebsbüro in Macau, um sein Netzwerk im Perlfussdelta zu ergänzen und diesen wichtigen Handels- und Umschlagplatz zu nutzen.

### **Neue Bahn- und Seetransportlösungen von China nach Europa**

Im Schienenverkehr umgeht cargo-partner die „New Iron Silk Road“ durch Nutzung des Mittleren Korridors über das Kaspische Meer und das Schwarze Meer. Das Unternehmen bietet wöchentliche Abfahrten auf dieser neuen Route an und rechnet in naher Zukunft mit einer Steigerung des Volumens von 30-50%. Darüber hinaus bietet cargo-partner weiterhin seinen Seefrachtservice „Adria Express“ von China nach Koper, Rijeka und Triest an. Diese Route verkürzt die Transitzeiten nach Europa um fünf bis acht Tage im Vergleich zum Transport über nordeuropäische Häfen.

### **LKW-Transporte von China nach Zentralasien**

Seit Frühjahr 2022 bietet cargo-partner eine grenzüberschreitende LKW-Lösung von China nach Zentralasien an. Der Service beinhaltet regelmäßige Transporte von China nach Kasachstan, Kirgisistan, Tadschikistan, Turkmenistan und Usbekistan mit Laufzeiten von rund zwei Wochen. Selbstverständlich eignet sich diese Transportlösung auch für Projektladungen. Kürzlich wickelte cargo-partner eine Sendung übergroßer Werkzeugmaschinen ab, die in 16 Tiefladern von Dalian, Nordchina, nach Taschkent, Usbekistan, transportiert wurden. Die Door-to-Door-Lösung umfasste die Ladungssicherung vor der Abfahrt von der Fabrik in Dalian, eine enge Sendungsverfolgung und Abstimmung mit dem Kunden sowie die Zollabwicklung entlang der gesamten Transportkette von China über Kasachstan nach Usbekistan. Der Transport dauerte insgesamt 14 Tage.

### **Effiziente Logistikerunterstützung für das „618 Shopping Festival“**

Seit der Eröffnung des cargo-partner-Lagers in Kunshan bei Shanghai hat das Team vor Ort mehrere anspruchsvolle Projekte abgewickelt. Eines davon war die Zusammenarbeit mit einem Importeur von Hafermilchprodukten, der Online-Shops auf einigen der größten chinesischen E-Commerce-Plattformen betreibt. Das Unternehmen benötigte logistische Unterstützung für seine Teilnahme am 618 Shopping Festival, einem der größten jährlichen Shopping-Events in China. Um die knappen Fristen des Kunden einzuhalten, schulte cargo-partner 16 Aushilfskräfte ein und setzte binnen

kürzester Zeit eine Standard Operating Procedure auf. Das Team erledigte alle ausgehenden Aufträge in nur 12 Tagen, einschließlich der Kommissionierung und Verpackung von 290.000 Milchkartons und der fehlerlosen Etikettierung von 34.000 Verpackungskartons.

cargo-partner ist seit 18 Jahren in China vertreten und beschäftigt heute über 500 Mitarbeiter an 18 Standorten in China, Hongkong und Taiwan.

Wien, 29. Juni 2022

### **Über cargo-partner**

cargo-partner ist ein privat geführter Info-Logistik-Komplettanbieter mit einem breiten Portfolio an Luft-, See-, Landtransport- und Logistik-Services. Mit beinahe 40 Jahren an Expertise in Informationstechnologie und Supply Chain Optimierung entwickelt das Unternehmen maßgeschneiderte Services für eine Vielzahl an Branchen, um Wettbewerbsvorteile für seine Kunden auf der ganzen Welt zu schaffen. cargo-partner wurde 1983 gegründet und erwirtschaftete im Jahr 2021 einen Umsatz von 1,8 Milliarden Euro. Das Unternehmen beschäftigt derzeit weltweit 3.900 Mitarbeiter.

### **Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:**

Karin Schwarz / Corporate Director Communications & Marketing  
cargo-partner GmbH

Airportstraße 9

2401 Fischamend, Austria

Tel.: +43 5 9888-11322

E-Mail: [karin.schwarz@cargo-partner.com](mailto:karin.schwarz@cargo-partner.com), [www.cargo-partner.com](http://www.cargo-partner.com)